title Kurier Gesamtausgabe issue 06/09/2014 page Immo71







Neues Unternehmen überprüft die Höhe der Miete

Nicht alle Vermieter von Altbauwohnungen halten sich an die gesetzlichen Obergrenzen. Das Unternehmen *MieteRunter* prüft kostenlos die Ansprüche und stellt Rechtsanwälte zur Verfügung. "Viele Mieter wissen nicht, dass sie zu viel zahlen. Im Schnitt bekommen unsere Kunden von ihren Vermietern 4000 bis 5000 Euro zurück", sagt Geschäftsführer Christian Pultar. Kommt es zu einer Rückerstattung, verrechnet das Unternehmen 30 Prozent Erfolgsprovision. *www.mieterunter.at*